



## Medienmitteilung

### Beflaggung der Häuser an der Näfelser Fahrt - Gemeinde Glarus Nord hilft mit

Am Donnerstag, 07. April 2022 findet die Näfelser Fahrt wieder im normalen Rahmen statt. Aus diesem Grund unterstützt die Gemeinde Glarus Nord den Aufruf eines Stimmbürgers, die Häuser feierlich zu beflaggen. So kann die Gemeindeflagge Glarus Nord am Schalter des Gemeindehauses Näfels Süd zu einem Spezialpreis von lediglich CHF 20.00 bezogen werden. Die Gemeinde Glarus Nord freut sich, wenn die Bevölkerung anlässlich der Näfelser Fahrt ihre Häuser beflaggt und einen schönen Beitrag zur festlichen Gestaltung dieser traditionsreichen Gedenkfeier leistet.

### Zum Gemeindewappen Glarus Nord

Das auf der Gemeindeflagge von Glarus Nord abgebildete Wappen wird in der Gemeindeordnung als "Wappen in Gelb (Gold) ein blauer Wellenfahl, beseitet von je vier blauen, sechsstrahligen Sternen" beschrieben. Die vier Sterne links des Wellenfahls stehen für die Dörfer Bilten, Niederurnen, Oberurnen und Näfels, linksseitig der Linth. Die Sterne rechts symbolisieren die Dörfer Mühlehorn, Obstalden, Filzbach und Mollis, rechts der Linth. Gelb und Blau kamen abwechselungsweise in den Wappen der alten Gemeinden vor. Von der Stiftung "Schweizer Wappen und Fahnen" wird das Wappen infolge seiner Schlichtheit und der einfachen Verständlichkeit als sehr gut bewertet.

Das neue Wappen der fusionierten Gemeinde Glarus Nord wurde während der Umsetzung der Gemeindestrukturereform am 14. Januar 2009 durch die Gemeindeversammlung beschlossen und vom Regierungsrat am 10. Mai 2009 genehmigt.

Gemeinde Glarus Nord  
Gemeindekanzlei, Kommunikation  
18. März 2022